

Hipocresía comunista

[Teloc Vovim](#)

“Los hombres creen en la verdad de cualquier cosa siempre que vean que otros creen firmemente en ella” – Friedrich Nietzsche

La palabra “genocidio” se define como: “El asesinato deliberado de un gran grupo de personas, especialmente de un grupo étnico o nación en particular. El uso de la palabra “genocidio” no existía antes de 1944. Un abogado judío polaco llamado Raphael Lemkin describió las políticas fundadas por los nazis de asesinato sistemático como genocidio. La palabra genocidio es la combinación de la palabra griega “geno”, que significa tribu o raza, y “cide”, la palabra latina para matar. (Otra admisión de que los judíos son definitivamente una raza)

<https://en.wikipedia.org/wiki/Genocide>

Una mentira no es estrictamente hablando lo opuesto a la verdad, una mentira generalmente contendrá una parte de verdad. Genocidio, por ejemplo: Genocidio, una atrocidad real que ha sucedido a muchas personas gentiles una y otra vez. El genocidio en realidad no sucedió a los judíos, sino que fue perpetrado por los judíos.

Número de muertos bajo el régimen comunista (judío):

- URSS - 20 millones de muertos
- China - 65 millones de muertos
- Vietnam - 1 millón de muertos
- Corea del Norte - 2 millones de muertos
- Camboya - 2 millones de muertos
- Europa del Este - 1 millón de muertos
- América Latina - 150.000 muertos
- África - 1,7 millones de muertos
- Afganistán - 1,5 millones de muertos

El número de muertos por los asesinatos cometidos por los comunistas asciende a unos 100 millones.

Atención: estas cifras son sólo estimaciones, muchas personas fueron torturadas y desechadas como si no fueran nada y aún más han sido enterradas en fosas comunes. Se ha vuelto literalmente imposible llegar a un número exacto de muertes, no sólo por las fosas comunes, sino por lo que se sabe sobre el comunismo y lo que le ocurrió a la gente bajo su dominio judío, que está oculto y la verdad distorsionada y alterada, y por supuesto, utilizando a los nazis como chivo expiatorio.

https://www.alegriadeenki.com/satanslibrary.org/666BlackSun/Real_Holocaust.html

Bertolt Brecht dijo: “Un enfoque unidireccional sobre el genocidio judío (mentira) en un intento de caracterizar el holocausto como una atrocidad única también ha impedido una evaluación de otros episodios de magnitud comparable en el mundo comunista. El libro, “El libro negro del comunismo” casi no se publicó porque exponer los crímenes del comunismo se consideró antisemita. [Porque estaban discutiendo atrocidades reales que ocurrieron bajo el régimen comunista y los judíos gritaron “¿qué pasa con los nazis?"] También deberías tomar nota de que no querían que se expusieran los crímenes de los comunistas (judíos). Muchos de los llamados “historiadores” de hoy son judíos o al menos en parte judíos. Y cuando los desertores de los países comunistas intentaron dar sus testimonios de lo que vieron y experimentaron, los historiadores los ignoraron, “porque ellos (los desertores) estaban llenos de venganza” y los historiadores también simpatizaban con el sistema comunista.

Comunismo: Un estado contra su pueblo. Como dije, muchas pruebas sobre las atrocidades bajo el régimen comunista han sido destruidas o alteradas. Hay pocas fotografías u otras pruebas del terror comunista en comparación con la abrumadora cantidad de “pruebas” contra los nazis. ¿No te parece extraño que se sepa muy poco sobre el terror comunista a pesar del hecho de que los asesinatos en masa comunistas sumaron más de 100 millones? Pero hay una cantidad infinita de “pruebas” contra los nazis... ¿Por qué los nazis serían los únicos? Porque las pruebas que utilizaban contra los nazis eran falsas, y con las llamadas confesiones firmadas, los interrogadores (normalmente judíos) escribían las confesiones y torturaban a los alemanes hasta que firmaban el papel. Muchas personas que se negaban a firmar morían en los interrogatorios.

Los llamados campos de concentración de Alemania se convirtieron en museos [atracciones turísticas] y en una gigantesca fiesta de compasión. No

hubo campos de concentración comunistas convertidos en museos. La propaganda de la “solución final” empezó a ser prolífica a finales de los años 1970 y 1980, cuando el comunismo estaba empezando a perder el control.

Las ramificaciones legales de los crímenes cometidos por un país no se hicieron hasta los juicios-espectáculo de la Alemania nazi, y fue el único país acusado de algo. El artículo 6 de la carta del tribunal militar internacional establece que se deben enjuiciar los crímenes contra la paz, los crímenes de guerra y los crímenes contra la humanidad. Todo ello se cometió bajo el régimen comunista (judío) pero nunca se acusó de nada, y en cuanto a los Jemeres Rojos de Pol Pot, según las leyes internacionales, no se los puede responsabilizar del genocidio masivo del pueblo camboyano.

Los judíos no sólo hacen ilegal en algunos países desacreditar el “holocausto” judío (el único que se ha cuestionado), sino que también intentan impedir que la gente investigue cualquier otro genocidio real. ¿Será porque la gente comenzará a entender que el comunismo es en realidad sólo una palabra clave para los judíos? Que el comunismo es una palabra clave para el judaísmo. Que los nazis defendían la libertad y que sin ellos el mundo habría estado esclavizado. Que los judíos todavía están tratando de esclavizar al pueblo gentil. De hecho, lea la Torá si no está de acuerdo... Los crímenes que han cometido son verdaderamente atroces, pero en la nueva era de Satanás todos saldrán a la luz.

*Recursos:

El libro negro del comunismo: crímenes, terrorismo, represión Harvard Press © 2000

